



La estilista local que busca promover la capacitación entre peluqueros y barberos

Milka Gac asegura que hace falta profesionalizar el rubro para entregar un servicio de calidad en San Antonio. Hoy ofrecerán un curso gratuito en Barrancas.

Juanita Ortiz Bonilla
 cronica@lidersonantonioid.com

Lucir el cabello bien cuidado es parte importante de una buena imagen personal. Es por esto que frecuentemente los salones de belleza, al igual que las barberías, se ven con público gran parte del día. Sin embargo, obtener un buen resultado con el corte de pelo, el peinado o el color que se aplique depende de la preparación del peluquero.

Milka Andrea Gac es estilista profesional y hace siete años está radicada en la zona. Atrás dejó su vida en Arica y el clima primaveral que caracteriza a esa ciudad nortina, para echar raíces en San Antonio siguiendo a su marido que por razones laborales debió instalarse por estas latitudes.

En medio de la pandemia y buscando una manera de seguir trabajando sin descuidar a sus hijos, abrió un local en pleno centro de Llolelo dedicado a distribuir productos especializados en belleza capilar.

“Con mi esposo tenemos un emprendimiento hace cuatro años en la zona. Por el trabajo de él llegamos acá. Pusimos un local de venta de insumos de peluquería y nuestro fuerte está siempre enfocado en los estilistas, peluqueros y barberos. También a público en general. Comenzamos en pandemia y lo hemos trabajado hard, no ha sido fácil”, relata Milka Gac.

TENDENCIAS

Respecto a la preocupación por lucir bien, la estilista que reside en Santo Domingo enfatiza que ya no es algo que sólo les interese a las mujeres o a las más jóvenes, sino que los sanantoninos han dejado en el olvido los cortes tra-



EN PANDEMIA LA ESTILISTA SE LA JUGÓ POR EL LOCAL DONDE VENDE ARTÍCULOS DE BELLEZA.



MILKA LLEGÓ HACE SIETE AÑOS A SAN ANTONIO POR EL TRABAJO DE SU MARIDO.

dicionales que eran comunes hace algunos años. “Hoy en día las tendencias que están muy de moda son las decoloraciones y la barbería que está en un ‘peak’. Los hombres se estilan la barba y las cejas. Destacar que hay barberos que están haciendo limpiezas faciales, entonces los chiquillos, o los varones en sí, se sientan en el

sillón y pueden recibir desde el corte específico, el arreglo de la barba, limpieza de piel, perfilado de cejas y se van renovados. También están pidiendo mucho el servicio de manicure”, asegura.

En el caso de las mujeres, llevar una cabellera rubia al parecer sigue siendo la opción preferida, aunque algunas están con-

menzando a dejarse las canas naturales, para evitar tener que someterse a continuas decoloraciones que debilitan y dañan el pelo si no recibe cuidados especiales.

“Las mujeres están en la tendencia de hacer los cambios como las ‘iluminaciones’ (mechones más claros). El verano 2024-2025 viene mucho el rubio

“
 Hoy en día las tendencias que están muy de moda son las decoloraciones y la barbería que está en un ‘peak’. Los hombres se estilan la barba y las cejas”,

Milka Gac,
 estilista

de playa, que es dos tonos más claros del color natural, más dorado, en tonos beige, miel y avellana. A la vez viene la tendencia de los colores en tres capas, puede ser partes del cabello con tres tonos diferentes. Incluso se está usando violeta, verde y amarillo. Los jóvenes actualmente pueden ponerse el color que quieran en el cabello,



se están atreviendo más”, confirmó desde su experiencia.

CAPACITACIÓN GRATUITA

Con el objetivo de promover la actualización de conocimientos en sus pares, Milka está organizando la primera jornada de capacitación para peluqueros, estilistas y barberos, apoyada por profesionales de laboratorios con los que trabaja en su local que está ubicada en la galería Renacer en Llolelo.

“Siento que en la zona hay muy poca capacitación para las personas, por eso tienen que hacerlo en Santiago o en otros lados haciendo una inversión bastante fuerte. Como trabajamos con una marca italiana de renombre, esta nos está permitiendo hacer una capacitación gratuita dirigida a estilistas, barberos y peluqueros, donde se va a poder apreciar nuevas tendencias, coloraciones y para que los profesionales puedan probar los productos en el momento”.

La actividad se llevará a cabo hoy en el Instituto Idomek, ubicado en El Molo 34 esquina La Marina, de 10.00 a 14 horas. Tenemos varios invitados. Quienes deseen asistir pueden inscribirse en @mg.estetica.integral. Este va a ser el puntapié inicial para empezar a hacer demostraciones y capacitaciones constantes”, anunció esta vecina de Santo Domingo. 🌟